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西
澤
議
員
の
解
説 

平
成
31

年
度
予
算
を
審

議
す
る
予
算
決
算
常
任
委

員
会

（3
月
7

日
）
で
は

賛
成
１

（野
瀬
議
員
）
反
対

10

で
否
決
。
反
対
理
由
の

ほ
と
ん
ど
が
北
落
区
の
拠

点
整
備
事
業

（以
後

「北
落

整
備
」
と
い
う
）
で
し
た
。 

 

20

日
の
本
会
議
で
は
建

部
議
員
が
北
落
整
備
と
保

健
福
祉
セ
ン
タ
ー
・役
場
庁

舎
改
修
費
を
削
除
し
、
子
育

て
応
援
金
を
増
額
す
る
修

正
案

（建
部
案
）
を
、
宮
嵜

議
員
は
北
落
整
備
の
み
を

削
除
す
る
修
正
案

（宮
嵜

案
）
を
そ
れ
ぞ
れ
提
出
。
西

澤
は
建
部
案
に
賛
成
者
と

し
て
連
名
。 

「十
分
な
説
明
」 

あ
れ
ば
賛
成
か
？ 

 

宮
嵜
議
員
は
提
案
理
由

の
中
で
「全
面
的
に
反
対
で

は
な
い
」
「十
分
な
説
明
を

受
け
て
い
な
い
」
「丁
寧
な

説
明
し
な
か
っ
た
の
で
す
。 

不
思
議
な
閉
会
あ
い
さ
つ 

野
瀬
町
長
の
閉
会
あ
い
さ
つ
は

異
例
な
内
容
。
そ
の
ほ
と
ん
ど
が

「北
落
整
備
」
の
説
明
に
費
や
さ

れ
、
宮
嵜
議
員
の

「反
対
理
由
」

に
応
え
た
形
に
読
め
た
の
は
私
だ

け
だ
っ
た
で
し
ょ
う
か
。 

野
瀬
議
員
の
討
論
と
合
わ
せ
考

え
る
と
、
「丁
寧
な
説
明
を
受
け

た
」
と
し
て
疑
惑
だ
ら
け
の
計
画

を

「可
決
」
に
持
ち
込
む
思
惑
が

感
じ
ら
れ
ま
す
。 

◇ 
 

 

◇ 
 
 

◇ 

野
瀬
議
員
の
討
論
要
旨 

出
産
祝
金
の
増
加
に
気
持
ち
と
し
て

賛
成
。
財
政
が
裕
福
な
町
で
あ
れ
ば
と

い
う
条
件
付
き
。
（
甲
良
町
で
は
）
余
裕

が
な
い
。
北
落
の
整
備
事
業
、
こ
れ
が

削
除
さ
れ
て
い
る
の
は
残
念
。
説
明
不

足
は
否
め
な
い
。
今
後
、
説
明
が
さ
れ
、

再
び
土
俵
に
乗
る
こ
と
を
期
待
し
て
宮

嵜
案
に
賛
成
す
る
。 

 

説
明
」
を
求
め
る
な
ど
と
述
べ
、
「丁
寧
な

説
明
」
を
条
件
に
容
認
を
思
わ
せ
る
発
言

を
に
じ
ま
せ
ま
し
た
。 

計
画
の
当
事
者
が
反
対 

 

討
論
で
は
野
瀬
議
員
、
木
村
議
員
、
岡

田
議
員
が
宮
嵜
案
に
、
山
田
裕
康
議
員
、

西
澤
が
建
部
案
に
そ
れ
ぞ
れ
賛
成
討
論
。

宮
嵜
案
が
可
決
し
ま
し
た
。 

西
澤
議
員
は
、
討
論
で

「野
瀬
議
員
の

討
論
を
聞
い
て
驚
き
で
す
」
と
切
り
出
し
、

こ
の
計
画
の
当
事
者
で
北
落
区
の
現
区
長

が

「説
明
不
足
」
を
理
由
に
事
業
費
に
反

対
す
る
珍
現
象
と
疑
惑
を
感
じ
ざ
る
を
得

な
い
、
と
指
摘
。
予
算
を
詳
し
く
審
議
で

き
る
委
員
会
で
北
落
整
備
に
疑
問
が
集
中

し
た
折
に
も
野
瀬
議
員
は
理
解
を
得
る
説

明
を
当
局
に
も
求
め
な
い
上
に
、
自
ら
も

北
落
北
落
北
落
北
落
整
備
整
備
整
備
整
備
事
業
事
業
事
業
事
業
はははは
削
除
削
除
削
除
削
除
…………    

３
月
議
会
の
最
終
日

（20
日
）
、
平
成
31
年
度
予
算
を
め
ぐ
っ
て
、

疑
惑
浮
上
の

「北
落
に
宿
泊
機
能
つ
き
施
設
」
を
建
設
す
る
初
年
度
事

業
費
だ
け
を
削
除
す
る
修
正
案
が
賛
成
６
議
員

（宮
嵜
、
木
村
、
阪
東
、

田
中
、
岡
田
、
野
瀬
）
で
可
決
。
と
こ
ろ
が
、
そ
の

「削
除
」
に
関
わ

る
不
思
議
な
討
論
が
交
わ
さ
れ
た
の
で
す
。 

第 5 回個人情報流出問題 

および選挙資金調査特別委員会 
 

と き：4月 23 日 9時開会 

ところ：甲良町役場 2階 

内 容：町長選挙運動資金問題 

参考人＝川村武男氏・明和建設社長 

   ＝上田勝氏・野瀬喜久男選挙

事務所会計責任者（当時） 

   ＝村岸啓司氏・選挙管理委員

会委員長 

町長選挙（2017年 10月）の選挙運

動収支報告書の不記載疑惑など参

考人が証言されます。 

どなたも傍聴できます。 

北落区に 

１億１千万円の宿泊施設？ 
町の説明によれば、通称「七郎平邸」

の寄贈を受け、「地元の雇用や定住を図

る」目的で「滞在型の観光」ができるよ

う「宿泊機能を持たせ」た「小さな拠点

整備事業」を 31年度から 33年度にかけ

て、総額 1億１千万円を投入する予定。 

 

七郎平邸 


